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伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ

2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　コロナが収束しないこの頃ですが　最近、何もない休日は Netflixを永遠に観

ています。先週の日曜日に　たまたま　出会った映画があります。キャッチ・ミー・

イフ・ユー・キャン（捕まえるものなら捕まえてみろ）　

20年前の米国映画　監督　スティーブンスピルバーグ

　　　　　　　　　主演　レオナルドディカプリオ　＋トムハンクス　 

　文具店を営む父が事業に失敗し、その息子（ディカプリオ）17歳の少年が小切

手偽装の詐欺師となり　パイロット・医者・弁護士に偽装しながら逃げ回り、追

いかける FBI捜査官がトムハンクス　久々のお気に入り映画となりました。

第３２３３回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　 　令和 3 年 2 月 5 日

開会　佐藤慎輔　会長

出席報告　 

　出席会員（３３名中）　　　　  　２９名

　出席免除　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　９０．６３％

会長の時間

○誕生日御祝

　石川　　勉君（　１日）、大西克弘君（　４日）

　井上香奈子君（２３日）、山内結子様（１３日）

　青木　楊莉様（２２日）、清家　史様（２３日）

幹事報告

金﨑敏明Ｒ財団委員長より、

　Ｒ財団「地区補助金事業」

　『災害ボランティア研修会』ご案内

　日時　３月２日 ( 火 )　19:00 ～

　オンラインにて開催。

例会行事

国際奉仕委員会

　井原博史　副委員長

ニコニコ紹介

山内一正君～

　なけ無しの 2000 円を握りしめ、宇宙のお惣菜を

買う決意をしてやって来たのですが、第 3231 回目

の例会が 100％出席でしたので、そちらに行く事に

なりました。哲ちゃんごめんね！

誕生祝～石川　勉君、大西克弘君

　　　　井上香奈子君、山内結子様

　　　　青木楊莉様、清家　史様

国際奉仕委員会

　 国 際 奉 仕（International　Service）

副委員長　井 原 博 史

 №３２

令和 3.2.5

第３２３３回

　この映画の冒頭に主人公の父親が NYのあるロータリークラブ5８番目の会員になるシーンが偶然に

ありました。ロータリーバッジを授与のシーン・自宅の壁にロータリークラブ会員証を貼り付けるシー

ン。1960年代の米国においての　ロータリークラブのステイタス感じました。しかしながら　父は間

もなく銀行から融資を打ち切られ破綻という事になるのですが、ロータリー職業奉仕という観念にお

いては意味深な内容でもありました。 

　本題になりますが　今回、国際奉仕の意味を勉強すべく資料を読みましたが言葉が難しく理解に苦

しみました。しっかり把握できたのは下記の部分だけでした。

　         

卓　　話（内部）

　２月１９日プログラム予定

　「ポリオ・プラスへの貢献から､青少年交換生の派遣国での異文化適応の支援まで」この2件は具体的

な活動となります。資料内の「リソースとサポートのプログラム」意味も全く分からないので必死で

考えてみましたがリソース（お金・地区補助金やグローバル補助金）を使ってサポート（人道的奉仕活

動・奨学金）して「人道的国際奉仕活動」を行いましょうという意味の解釈しましたが、真偽は定かで

ありません。ロータリーの定款は、難しいテーマを難しく書かれていて　私のような庶民レベルが理

解するのは不可能に近いです。理解しづらい理由は英語の直訳だからですが、このままの文章では私

を含め近未来のロータリアンは育たないかと危惧します。

　会社組織やビジネスにおいても送りつけのメール等が問題視される事が多いのですが、情報伝達手

段が進化した現在こそ、「言った」では無く「伝えた」という事が重要だと感じます。相手に伝える努

力＋能力を持つ人材が、この時代の出来る人となっています。

　ロータリー定款を皆に伝わる内容（超訳）に変革し、是非とも現在風にして頂きたいです。コロナ

襲来にて、具体的にすべき国際奉仕活動は中止となりましたが、コロナ禍において今すべく奉仕活動

は地域貢献と思いますので、自分が出来る事を把握し実践したく思います。

　NewNormal（新常態）における新しい奉仕の形、新しいロータリークラブの立ち位置がどのように変

革していくか？　来期の今村会長に期待し、その活躍を楽しみにしています。

          

　松本人志の言葉　「良いことは匿名でするのがカッコいい、悪い事したら実名が出ます」

心に響きます。          


